

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

**НЕЙТРАЛИТЕТ ВО ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКЕ
ТУРКМЕНИСТАНА (1992-2016 гг.)**

Алтыев Гурбанмухаммет Атадурдыевич

Научный руководитель: кандидат исторических наук Ф.С. Саллум

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

Алтыева Гурбанмухаммеда Атадурдыевича

Нейтралитет во внешней политике Туркменистана (1991-2016 гг.)

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 69 страниц. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 78 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ПОСТОЯННЫЙ НЕЙТРАЛИТЕТ ТУРКМИСТАНА,
НЕЗАВИСИМОСТЬ, ГЕНЕРАЛЬНАЯ АССАМБЛЕЯ ООН, КОНСТИТУЦИЯ.

3. Текст реферата

Объект исследования – Нейтралитет Туркменистана во внешней политике Туркменистана.

Цель исследования – Цель работы состоит в том, чтобы, изучив международные документы и внутреннее законодательство рассматриваемых стран, а также доктрину, показать роль и место постоянного нейтралитета в системе международного права и сделать выводы относительно его перспектив.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, сравнение) и специально-исторические методы (историко-генетический, историко-сравнительный, историко-типологический, историко-системный, ретроспективный).

Полученные итоги и их новизна. Исследование нейтралитета преимущественно остается предметом прикладных разработок политологического и исключительно правового характера. Одновременно единичны попытки комплексного исследования феноменов нейтралитета в структуре международных отношений и, особенно, в условиях формирования новой архитектуры европейской безопасности.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Материалы и результаты данного исследования могут найти свое применение при дальнейшем исследовании проблем нейтралитета и политики нейтральных и неприсоединившихся стран регионов мира, а также при подготовке нормативных и специальных курсов в высших учебных заведениях по политологии, международных отношений и мировой политики.

ANNOTATION

Altyyev Gurbanmuhammet Atadurdyyevich

Neutrality in foreign policy of Turkmenistan (1991-2016)

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, list of references. Total scope of work is 69 pages. The list of references occupies 5 pages and includes 78 positions.

2. Keywords: *CONSTANT NEUTRALITY OF TURKMENISTAN, THE INDEPENDENCE, UN GENERAL ASSEMBLY, CONSTITUTION, FOREIGN POLICY, DIPLOMACY.*

3. Summary text

The object of the research is Neutrality in foreign policy of Turkmenistan

The purpose of the research consists in that, having studied the international documents and the domestic legislation of the considered countries, and also the doctrine to show a role and the place of a constant neutrality in system of international law and to draw conclusions concerning his prospects.

Methods of research. Theoretical and methodological bases of the research are the principals of historical approach and objectivity. General scientific methods (analysis, synthesis, generalization, comparison) and special historical methods (historical comparative, historical systematizing, retrospective) are used in the work.

The results of the work and their novelty. The study of neutrality is mainly the subject of applied developments of a political and purely legal nature. At the same time, there are few attempts at a comprehensive study of the phenomena of neutrality in the structure of international relations and, especially, in the conditions of the formation of a new architecture for European security.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The materials and results of this study can be applied to further research on the problems of neutrality and the policies of neutral and non-aligned countries of the world's regions, as well as in the preparation of normative and special courses in higher education institutions in political science, international relations and world politics..